

Hospital de Chillán realizó simulacro de derrame de producto químico



El derrame de un líquido desconocido fue esta vez la emergencia simulada en el Hospital Clínico Herminda Martín. La actividad comenzó pasadas las 9.20 horas con el aviso interno de la emergencia y el llamado a Bomberos y Carabineros, tuvo una duración de 1 hora y 20 minutos y consideró la evacuación de los trabajadores de la Unidad de Bodega y de Gestión de Fármacos, completando un total de unas 60 personas, además de un funcionario contaminado con el producto y otro con crisis de pánico.

El líquido fue el peróxido de hidrógeno, producto químico es utilizado en el proceso de lavado de toda la ropa hospitalaria.

Desde el llamado a las instituciones, pasaron entre tres a cuatro minutos y se desplegaron al interior del establecimiento, los funcionarios de Bomberos, específicamente cuarta y quinta compañía, única unidad de control de emergencias químicas en la región y también integrantes de Carabineros.